

ほぼ4年振りの学校

小学校3年生の頃から学校に行けなくなってしまいました小6の女の子が10日程前、ほぼ”4年振りの学校”を体験してきました。

彼女の学校の教頭先生が偶然にも私の高校の時の同級生。その気安さからその2日前の午前の当フォーラムでの指導中、彼女と学校の話になりまして急に行くことになったんです。午後2時前、彼女の家で待ち合わせ、私の車に乗ってすぐ近くの小学校に行き、30分ほど教頭先生や担任の先生とお話しておりましたら、前日彼女からの電話で彼女の登校を知った仲のいい友達が面談している会議室の入り口の所に来たんです。

「ちょっと一緒に学校巡りでもしたら」との教頭先生からの提案に、最初はちょっと渋った彼女は、その友達の誘いもあって一緒に”ほぼ4年振りの学校巡り”することになりました。

私達を会議室に残し、学校巡りをして約30分、なかなか戻って来ず。担任の先生が学校内を探しに行ったら、他の友達とも出会ったようで話が弾み、スポ少で卓球をやっていたので、体育館に卓球も見に行きたいとの話になったようですね。「でも、山下先生も待ってるから」と担任の先生に促され、会議室に戻ってきました。

「先生、私、まだ学校にいたいので、帰りは友達と一緒に帰るから」と言われ、4時過ぎ私は学校を後にして、運営する予備校に戻りました。

結局、彼女は5時過ぎまで、なんと3時間余も”学校”を体験してきたようです。その夜10時頃、お母さんから驚き&大喜びのお電話を頂きました。本人は家に帰ってからはその日会った友達達と電話三昧。本当に楽しかったようで、夕食時はその話で持ちきりだったようです。

これまで一生懸命彼女の対応を手伝ってくれたスタッフのMちゃん、Fちゃん、本当にありがとうね。長く不登校になっていたものの、様々な活動を通じて新たな人間関係ができ、それが元で先日のような体験ができた彼女は、当フォーラムでの勉強に弾みがつき、1週間後の定期試験後に、授業復帰しました。